

barullo ante la portería de La Roca. Massó obtiene el primer gol para su equipo cuando iban transcurridos 25 minutos de juego.

El segundo tiempo los visitantes emplean el juego duro, lesionando a varios jugadores locales, sin que el señor Llorens no hiciera nada para cortar dicha dureza, obteniendo los de La Roca los tres goles que les dió la victoria, marcados por Pujals, Xelma (2).

Por los locales destacó su portero, que fué el mejor hombre sobre el terreno,

El arbitraje del señor Llorens estuvo desacertado, con falta de autoridad ya que ocurrieron unos casos que fueron de bulto, los liniers señores Turá y Gasón, cumplieron en su misión.

Peña Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Miralles, Sánchez, Codina, Garrell, Mora, Pregona, Pernalva, Tormo II.

La Roca. — Pujol, Torres, Estapé, Garrión, Domingo, Colomer, Pujals, Massó, Xelma, Arnás y Morema.

*Sabir.*

#### En Montornés

##### MONTORNÉS 4 — LLINÁS 1

Magnífico resultado ha conseguido el equipo local frente al fuerte conjunto de Llinás. El resultado refleja con bastante exactitud el juego de los dos equipos, ya que el Montornés se ha mostrado más conjuntado que el visitante que a pesar de los 4 tantos encajados lo mejor que hemos apreciado es su terceto defensivo que ha rayado a gran altura, en la media y delantera existieron algunos huecos, pero a pesar de ello el Llinás tiene un buen equipo.

En cambio el Montornés sin tener grandes figuras sus líneas respondieron regularmente durante todo el partido, Malet, bueno en la defensa; Martín, Campillo y Montferrer con mucha regularidad, los dos volantes cumplieron habiéndose recuperado Monjorn y la delantera con Segarra, jugando con cerebro, hizo jugadas espectaculares y efectivas muestra de ello son los cuatro tantos.

A las órdenes del equipo arbitral Castillo, Gómez y Rodríguez, los equipos se alinearon: Montornés: Malet, Martín, Campillo, Montferrer, Pericas, Monjorn, Novoa, Martínez, Du

rán, Segarra y Monteis. Llinás, Pera, Sebastia, Cebriá, Torrents, Cullerell, Martorell, Clapés, Planas, Torner, Palau y Aceña.

Los goles fueron marcados por Novoa en el primer tiempo, siendo digno de remarcar la actuación de Malet. En la segunda parte por Novoa, Segarra y Monteis por los locales y poco antes de finalizar Clapés marca el tanto de honor por el Llinás.

El público bastante numeroso estuvo muy chillón y el arbitraje de Castillo a la altura de las circunstancias, no influyendo sus decisiones para nada en el resultado final. Corresponsal

## SEGUROS NOVELLAS

### Torneo consolación

#### En Figaró

##### FIGARÓ 3

##### PALAU DE PLEGAMANS 3

A los 15 minutos, el árbitro señala falta cerca del área contra el equipo forastero, que la tira Torrents, rebotando la pelota en un jugador contrario, que la introduce en su propia portería. A los 25 minutos Delgado saca una falta bombeándola sobre puerta y Torrents desviándola magníficamente con la cabeza marca el segundo para los locales, ha sido esta tanto por su bella ejecución, el mejor de la tarde.

A los 6 minutos del segundo tiempo Payala marca el primero para su equipo al rematar cerca de la portería, y diez minutos después el Figaró es castigado con la máxima pena, por haber desviado una defensa la pelota con la mano (este penalty fué ruidosamente protestado por el público), lo tira Malla y lo hace fuerte y colocado, sin que Vila II pueda hacer nada por detenerlo; a los 27 minutos vuelve a marcar el Figaró por mediación de Elipe que tira desde lejos y cuando Llargués se disponía a detenerlo, Torrents finje tocar la pelota sin hacerlo, burlando de este modo al portero, llegando el balón al fondo de la red, pero 8 minutos después con dominio del Palau, este vuelve a empatar, siendo ya el resultado definitivo, y lo hace por mediación de Mas de un fuerte y cruzado chut.

*M.*

#### En Castelltersol

##### CASTELLTERSOL 6

##### LA GARRIGA 2

La afición esperaba con verdadera ansiedad poder presenciar este encuentro para aplaudir a su equipo que le considera acreedor a ello por el entusiasmo creciente con que juega y por su nobleza y juego limpio que le caracteriza. Esta expectación dió lugar a una entrada de bastante importancia, destacándose entre los asistentes un buen contingente de sexo femenino. Puede decirse que la afición presagiaba una buena jornada y acertó, ya que a pesar del claro tanteo conseguido frente al equipo entusiasta de La Garriga, el resultado no refleja aún con toda exactitud los méritos del equipo local.

Después de numerosos avances y en pleno dominio de los azules Parrall consigue el primer gol de la tarde, a los 22 minutos, pocos minutos después Ferrer consigue el segundo. En un avance de La Garriga, consiguen el primer tanto al aprovechar una mala inteligencia entre Carbonés y Viñals, terminando la primera parte con 2 a 1 a favor del Castelltersol.

A los cuatro minutos del segundo tiempo Masramón consigue el tercer gol, a partir de este momento se acentúa el dominio de los locales, logrando aumentar el resultado con tres nuevos tantos marcados por Valls, Sáforas y el último de la serie es conseguido en un barullo. La Garriga ha conseguido en una jugada aislada otro tanto.

Castelltersol — Viñals, Carbonés, Soler, Miró, Sáforas, Pich, Parrall, Mañosa, Ferrer, Valls y Masramón. La Garriga. — Guiu, Saba, Ricardo, Boget, Palá, Casas, García, Llucía, Fernández, Calls y Mas.

*Corresponsal.*

#### En San Feliu de Codines

##### SAN FELIU 2

##### GONZALVO 2

El partido no defraudó a los aficionados que lo han presenciado. El juego aunque no fué de gran calidad fué bueno y codicioso.

Los primeros minutos fueron de iniciativa del San Feliu que rápidamente se lanzó al ataque sacan-

*Continúa en la pág. 5*

# BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 ptas.

Fondos de reserva: 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)